



### Platinenhalter mit LötKolbenständer

- Als dritte Hand ist die Leiterplattenhalterung perfekt für zahlreiche DIY-Projekte, z. B. Lötarbeiten an Platinen, Schmuckreparatur, Modellbau und Lackieren
- Der LötKolbenhalter assistiert als sichere Ablage für den erhitzten LötKolben
- Passend für Platinen mit einer Breite bis zu 20 cm. Für eine volle 360°-Drehung darf das Werkstück bis zu 13 cm hoch sein
- Die flexiblen Klemmarme gleiten auf der Mittelschiene ganz einfach in Position und sind über die Feststellschraube fixierbar
- Mit den unterschiedlich breiten Haltekerben sind die Klemmbacken passend auf zahlreiche Platinengrößen zugeschnitten
- Der Federmechanismus der Klemmbacke garantiert einen festen Halt, ohne das Werkstück zu beschädigen
- Rutschfeste Gummipoppen an den Füßen der Lötihilfe sorgen für einen sicheren Stand

Materialien: Kunststoff, Eisen  
 Abmessungen: 305 x 165 x 170 mm  
 Gewicht: 599 g

### Board Holder with Soldering Iron Stand

- The PCB holder is the perfect third hand for a wide range of DIY projects, such as soldering circuit boards, jewellery repair, model making and painting
- The soldering iron holder provides a safe place to put the heated soldering iron
- Suitable for PCBs up to 20 cm wide. The workpiece can be up to 13 cm high for a full 360° turn
- The flexible clamp arms simply slide into position on the centre rail and can be fixed in place using the locking screw
- With the different widths of the holding notches, the clamping jaws are tailored to fit numerous board sizes
- The spring mechanism of the clamping jaw guarantees a firm hold without damaging the workpiece
- Non-slip rubber knobs on the feet of the soldering aid ensure a secure stand

Materials: Plastic, Iron  
 Dimensions: 305 x 165 x 170 mm  
 Weight: 599g

### Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gez.:	11.02.2025	FW
		gepr.:	11.02.2025	FW
		Norm:		
Änderungen vorbehalten / Subject to change				

Bezeichnung		Blatt
Platinenhalter Plus		1
Zeichnungs-Nr.:		von
76559		1